
 

 

Procès-Verbal de la séance du Conseil d’établissement 

  4 juin 2024, 18h30 

 

Présences :  

Isabelle Claveau, directrice 
Romain Nanta, parent (président) 
 
Chantal Plante, enseignante 
Myriam Duplessis, enseignante 
Elisabeth Naud, enseignante 
Anne-Marie Bélisle, enseignante 
Suzanne Chartrand, responsable du service de garde 
Marie-Claude Labbé, parent (présidente suppléant) 
Wyame Elhaouat, parent 
Annie Thibault, parent 
Maude Lehoux, parent 
Louis Chré�en, parent (susb�tut) 
 
Laura Catalina Moreno, directrice adjointe 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée, vérifica�on du quorum, Début de la rencontre à 18h43. Auto-

désigna�on de la secrétaire de la séance : Laura Catalina Moreno, dir adj.  

(CÉ-2023-2024-73) 

2. Ques�on du public : pas de ques�on, pas de public d’ailleurs.  
 

3. Adop�on de l’ordre du jour, modifica�ons à l’adop�on de l’ordre du jour.  

Pas de modifica�ons/ajout à l’ordre du jour 

Proposé par Wyame Elhaouat, secondé par Suzanne Chartrand 

(CÉ-2023-2024-74) 

4. Adop�on du procès-verbal  

Correc�ons à effectuer au procès-verbal passé : 

* Parent subs�tut: Émilie Genty 

* Absence Louis Chré�en parent subs�tut 

Proposé par Anne-Marie Bélisle, secondé par Wyame Elhaouat 



(CÉ-2023-2024-75) 

5. Suivi au procès-verbal :  
Tarif SdG :  

Le CSS a changé le pe�t encadré changement donc selon l'indexa�on (modifica�on sur le 
formulaire).  Il faut qu'elle avise le conseil. 

 
6. Point du président (informa�on) 

Rapport annuel, 1e ébauche : première ébauche semblable à l'a prochain, « skate park » change 
pour parc planche à rouletes, pompiers prend :  un « s » et « a » majuscule avec accent. 

Proposé par Marie-Claude Labbé, secondé par Elisabeth Naud 

(CÉ-2023-2024-76) 

Assemblée générale des parents : avant le 30 septembre, dans laquelle les parents de l'école 
votent pour les membres du CE.  L'AG aura lieu le jeudi 5 septembre. 

• Capsule disponible pour voir à quoi ressemble l'AG, les critères de fonc�onnement, la tenue 
d'un opp, etc. 

• Marie-Claude veut partager un point en lien avec le dernier CE : certaines classes sortent, 
d'autres non. Elle trouve que c'est important d'être équitable et que les élèves ne décident pas 
qui sera leur enseignant. Le CE gère les montants et approuve les changements à l'horaire, 
alors pour qu’il ait une équité, madame Labbé voudrait faire la proposi�on suivante : 

Proposi�on : que les sor�es scolaires soient faites par niveau. 

Mme Claveau explique que ces fonds ne sont pas gérés par le CE (fonds à des�na�on spéciale ne 
sert pas à faire des sor�es).  Il y a trois mesures pour les sor�es. Wyham nomme que c'est l'équité 
qui est remise en ques�on. Marie-Claude trouve ça dommage que cela ne soit pas égal et que 
certains élèves soient pénalisés. Mme Claveau nomme qu'il y a beaucoup plus de sor�es ici que 
dans d'autres milieux où elle a travaillé. Elisabeth nomme qu'il y a eu moins de sor�es que 
d'habitude à cause de la grève. Selon Marie-Claude, il y a plusieurs parents qui ne trouvent pas ça 
juste.  Mme Claveau dit qu'il serait possible de le nommer au comité de parents. Faire un suivi au 
premier CE de l'an prochain. 

 
7. Discussions internes 

7.1 Budget ini�al 24-25 : Madame Claveau prend le temps d’expliquer sommairement les 
différentes enveloppes budgétaires.  

Adop�on par AnnieThibault , secondé par Wyame Elhaouat 

(CÉ-2023-2024-77) 

7.2 MAJ plan santé bien-être : 

Proposé par Elisabeth Naud, secondé par Maude Lehoux 

(CÉ-2023-2024-78) 

 



7.3 Fête de la rentrée : 

Proposé par Myriam Duplessis, secondé par Maude Lehoux 

(CÉ-2023-2024-79) 

8. OPP 

8.1 Dernières nouvelles (ac�vité de masse, fête familiale etc.) - informa�on 

8.2 Vente chandails campagne financement 

Proposé par Marie-Claude Labbé, secondé par Annie Thibault 

(CÉ-2023-2024-80) 

8.3 Ac�vité cinéma Halloween  

Proposé par Annie Thibault, secondé par Marie-Claude Labbé  

(CÉ-2023-2024-81) 

8.4 15$ par élève pour la classe 

Proposé par Myriam Duplessis, secondé par Marie-Claude Labbé 

(CÉ-2023-2024-82) 

8.5 Campagne de financement Sandwich 

Proposé par Marie-Claude Labbé, secondé par Chantal Plante 

(CÉ-2023-2024-83) 

8.6 Changement fournisseur PIZZA (point informa�on) : Concernant Emma’s Pizza 

9. Point SdG 

Changement journées pédagogiques 24-25 (point informa�on) 

10. Points des enseignants 

10.1. Sor�e Canot 5e année 

Proposé par Annie Thibault, secondé par Suzanne Chartrand 

(CÉ-2023-2024-84) 

11. Points de la direc�on 

• 11.1 Suivi inscrip�ons 24-25 (informa�on) : Statut Quo, 658 l’année prochaine, 29 groupes, 
mul� 1-2 et 3-4.  

• 11.2 Accueil des maternelles 24-25 (informa�on) : Statut Quo, vendredi 14 juin prochain. 
Changement : les parents vont reconduire les enfants dans leurs classes.  

 
• Consulta�on des élèves (informa�on) : En cours, madame Claveau va envoyer cela par courriel 

avant le 20 juin.  
 

12. Comité de parents (informa�on) :  



* Propos discriminatoires de la part d’un conseiller (parent), cela a pris une grosse ampleur.  
* Confirma�ons d’inscrip�ons : changement, pas 15 jours, mais désormais 5 jours. Critères de 
choix, celui de proximité sera la priorité.  
* Documents concernant la conférence de passage primaire/secondaire a été transmise aux 
parents. Elle aura lieu le 5 juin.  
* Il a été souligné qu’il y a eu un manque de dépliants (brochures) avec les types de classes. 
* Wyame Elhaouat propose à madame Labbé d’amener le point/ques�on concernant les 
sor�es par niveau au comité de parents. Elles vont préparer la ques�on pour la rencontre qui 
aura lieu le 13 juin.  
 

13. Trésorerie 
13.1 Budget CÉ 

Adop�on par _____ , secondé par ____ 

(CÉ-2023-2024-85. Par courriel avant le 20 juin.  
 

13.2 Prévision des campagnes de financement  

Adop�on par _____ , secondé par ____ 

(CÉ-2023-2024-86). Par courriel avant le 20 juin. 

14. Clôture 
15. Correspondance : L’invita�on s’adresse aux élèves du 3e cycle de l’école. Cela a lieu le 8 et 9 mai 

2025. Il s’agit des Visites Scolaires aux Olympiades québécoises des mé�ers et des technologies. 
Cete ac�vité rassemble des élèves de centres professionnels et des cégeps. Les élèves peuvent 
ainsi s’ini�er aux divers mé�ers présentés ainsi que d’explorer les carrières d’associées à la FP 
et aux techniques.  
 

16. Varia 
17. Levée de l’Assemblée à 20h 

Proposé par Anne-Marie Bélisle, secondé par Marie-Claude Labbé. 

(CÉ-2023-2024-87) 

 

 

________________________________   _______________________________ 

Isabelle Claveau, directrice    Romain Nanta, président 

 


